
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■数値計算法/小泉 真也 

 

わからないことに対する質問が適切に行われるなど、学習に取り組む姿勢・所

作を高く評価しています。 課題は、解答手順を実践して説明しましたが、課題

でつまるところが何回かあったことについては、こちらの講義の進め方につい

て改善に努めたいと思います。 ”ちょうどいい難易度” ということでしたが、

私としては、難易度は維持したまま、もう少し内容を濃密にできればと反省して

います。 


